

# LE PROGRÈS

## RANCHAL Disparitions

Vendredi 21 octobre  
2016

# le Mystère s'épaissit

*De notre correspondant.*

A Ranchal, les disparitions se succèdent et le mystère s'épaissit. Après la disparition le week-end dernier de Jean-François, le village déplore aujourd'hui celle de Sylvie.

Souvenez-vous, la jeune femme, amie de Jean-François ne croyait pas à une disparition volontaire. Elle s'est alors lancée à sa recherche.

Dès son départ, elle a fait part de la progression de ses recherches par plusieurs SMS mais depuis hier soir, silence radio !

L'inquiétude est montée d'un cran dans le village. Certains habitants commencent



à parler : « des phénomènes étranges auraient lieu dans la forêt depuis août. »

Les plus hautes autorités ne prêtent guère foi à ses témoignages mais reconnaissent que la situation est inhabituelle.

Le maire, lui, refuse d'attendre et réfute l'hypothèse d'une fugue d'adolescents énamourés. Il a lancé un appel aux plus grands aventuriers du moment afin de venir résoudre le mystère de Ranchal avant de devoir déplorer d'autres disparitions